



LE CATIDIEN



MIOLA MULOT FAUSSE ECOLO?

La photo qui dérange la Vassale Miola Mulot

L'image polémique diffusée sur Chatter à fait le tour des réseaux sociaux au Catstan

C'est parti d'une simple photo prise qui aurait pu rester banale mais qui a vite enflammé les réseaux sociaux.

Une photo de Miola Mulot, Vassale de l'écologie, a été diffusée sur Chatter où on la voit extrêmement proche de l'industriel controversé Nick Lerat.

Le cliché a été pris pendant un événement organisé au Palais Royal Catteux et a déclenché une vague d'indignation sur la plateforme.

En effet, le PDG controversé de l'entreprise « Mouse and Death » développe des raticides dangereux pour l'environnement qui seront bientôt interdits sur le sol Catstanais.

La garante du gouvernement « Chicat » à l'écologie a tenté de désamorcer la polémique mais en vain, le mal était déjà fait et son image écornée aux yeux de tous.

D'ailleurs, sur Chatter, certains commentaires ont confirmé cette appréhension, « Je pense que Miola Mulot en a marre de chasser... » ou encore, « Mulot + Lerat, ça doit donner quoi en sortie » a ironisé un utilisateur.

Contactée par nos soins, la Vassale n'a pas souhaité s'exprimer.



Ramsès Cat lors de la fameuse scène qui l'a rendu célèbre

Nous avons retrouvé Ramsès Cat

Ramsès Cat avait connu le succès après son fameux rôle dans « Mission Cléopâtre »

30 janvier 2002, à la sortie du film humain « Astérix et Obélix : Mission Cléopâtre », les chats du monde entier découvraient Ramsès Cat et sa réplique devenue célèbre : « 3 mois ».

Véritable star des félins des années 2000, il est aujourd'hui sans domicile fixe et peine à s'en sortir. Il a accepté de se confier sur sa descente aux enfers.

Francis Batonvais : Ramsès, bonjour.

Ramsès Cat : Miah !

FB : Alors dites-nous comment allez-vous aujourd'hui ?

RC : Ce serait mentir si je vous disais que tout va bien, il y'a des hauts et des bas mais j'essaie de remonter la pente.

FB : Quelle est votre situation actuelle ?

RC : Je vis dans la rue, je squatte quelques toits et quelques gouttières.

FB : Et votre famille ?

RC : Ma dernière compagne m'a quitté il y'a quelques mois. Elle est partie avec nos 4 chatons car elle pensait que ce serait mieux pour leur avenir.

FB : Pourtant vous avez eu beaucoup de conquêtes et de chatons au cours de votre vie ?

RC : Oui 107 chatons de 36 chattes différentes mais je ne vois plus personne. Il est très difficile de supporter les addictions de quelqu'un...

FB : Vous regrettez votre situation ?

RC : Il n'y a pas de bonne ou de mauvaise situation, j'ai profité de mon succès, entre les sorties, les conquêtes nocturnes et les soirées à la Félinière avec son célèbre patron, Dédé la Fourrure. On peut dire que je me suis bien amusé. Je rentrais complètement milkolisé tous les soirs avec des chattes différentes à chaque fois. Il y avait de l'herbe à chat à foison et on se roulait dedans tellement qu'il y'en avait.

FB : Vous vous en êtes sorti aujourd'hui ?

RC : Le combat continue, vous savez, il est très difficile de sortir de tout ça. Je suis inscrit aux milkoliques anonymes et je vais régulièrement aux réunions.

FB : Racontez-nous votre succès et la gestion du statut de star

RC : A la sortie du film, je suis rapidement devenu un félin très populaire. Tout s'est très vite enchaîné, les contrats, les rôles et le succès. Quand vous êtes une star planétaire, tout le monde vous adore et flatte votre ego. Malheureusement, aujourd'hui il n'y a plus personne.

FB : Vous n'avez plus de nouvelles des acteurs du film culte ?

RC : Non plus aucune. Pourtant à l'époque, nous étions tous très proches avec Idéfix le chien, Serge le croco et aussi le magneau.

FB : On vous reconnaît encore dans la rue ?

RC : Oui cela arrive de temps en temps mais je préfère éviter les matous.

FB : Auriez-vous un conseil à donner aux jeunes chatons stars ?

RC : Surtout, profitez-en tant que ça dure.



La photo a fait grand bruit au Catstan